



Rencontre des associés à Montréal

CANADA - Le samedi 16 décembre 2023 a eu lieu à Montréal, la rencontre festive de Noël des associés, à laquelle étaient invités les Pères du Sanctuaire.

Dans un premier temps, les associés ont rendu hommage aux Pères et ont exprimé leur reconnaissance pour le travail inlassable qu'ils exécutent, en relevant les défis qui se présentent afin de conserver le dynamisme et la vitalité du Sanctuaire et nous les avons assurés de notre collaboration et notre soutien dans leur mission au Sanctuaire.

À cette occasion, le Père Doris TOMBAOSA, SMM nous a entretenus sur le thème : *Noël chez le Père de Montfort*.

Il a d'abord présenté le contexte dans lequel la fête de Noël était célébrée, en Bretagne, au 17^e siècle. L'accent était mis sur la divinité de l'Enfant plutôt que sur son humanité. Puis, il a démontré que dans le livre *L'amour de la Sagesse éternelle, (ASE)*, le Père de Montfort a développé le thème de l'Incarnation et que dans dix *Cantiques* (C. 57 à 66), il a abordé le thème de Noël.

Le Père Doris nous a généreusement fait découvrir et goûter la richesse de ces Cantiques, qui nous étaient alors inconnus ! Cet enseignement a été toute une découverte pour nous et nous avons grandement apprécié cette nouvelle source d'information et de méditation. Cette nouvelle avenue nous dévoilait un autre visage du Père de Montfort.

Le Père Doris a revisité ces *Cantiques* en les replaçant dans leur contexte et en soulignant le style imagé et oratoire du Père de Montfort, nous les rendant compréhensibles, actuels et leur redonnant tout leur sens.

Cet entretien a été filmé par le Père Freda RANDRIANANDRASANA, SMM et est disponible sur le site du Sanctuaire ainsi que sur la chaîne Youtube.

À la suite de chaleureux remerciements, a eu lieu le dîner de Noël, festif et fraternel où un vin d'honneur et de délicieux mets nous attendaient, après la bénédiction du repas.

De précieux moments d'échanges, d'écoute et d'accueil de l'autre ont enrichi et solidifié notre appartenance à cette belle famille des associés montfortains du Sanctuaire.

Nous nous sommes quittés en nous offrant nos vœux de Joyeux Noël et d'une Année 2024 couronnée par la Santé et la Joie, en poursuivant notre route, accompagnés de Marie !

Lise Lamy

Associée